
Compte-Rendu de la Réunion
du Conseil de Quartier République Saint-Ambroise
du 27/11/2024

Lieu de réunion : Mairie du 11e
Présents : Lucile Adam, Françoise Massé, Francine Dubettier, Catherine Habib, Thomas
Schmitt, Zakaria Touil, Sylvain Leblanc,

Invitée : Danesi Jocelyne <jocelyne.danesi@orange.fr> Représentante de l’Atelier journal

Excusés : Capucine Jardy, Iryna Malykh, Marie-Josée Ozenne,Clara Jaffré Baron, Marina
Hubert

1. Information et tour de table sur l’activité des ateliers

Atelier Inter CQ Culture Art

● Demande de M. Levy :
M. Levy : photographe responsable d’une exposition dans le quartier a exprimé le
souhait que son exposition bénéficie d’une meilleure visibilité. Il a souligné un
manque de réponse de la part de la cellule des conseils de quartier, malgré la
présence du maire à son événement.

● Culture Art a obtenu l'autorisation officielle de M. Knut Jacques, directeur du
Conservatoire Charles Munch, pour organiser les visites commentées de l'exposition
photo.

● Francine a tenu à saluer la contribution de Zineb son binôme au sein de l’inter CQ
qui a fait travail formidable pour la réussite de ce projet

● Problèmes de communication :
● L’équipe a relevé des dysfonctionnements dans la coordination entre les

différents service de la mairie sur la communication des événements
● La gestion de l’agenda de la vie locale semble poser problème.

● Réunion à la MVAC :
Une réunion s'est tenue à la MVAC avec :

● Catherine Rebois, commissaire d'exposition
● Laura Desmaris
● Zineb Jh. Vongphrachanh
● Francine Dubetier

Cette réunion avait pour objectif d'envisager la suite du projet,
notamment :
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● L’achat de photographies pour l’Artothèque sur le budget
d’investissement des Conseils de Quartier (CQ).

● Un projet participatif plus global incluant les habitant·es du 11e
arrondissement dans cette initiative.

● Retour des photographes :
Les photographes ont organisé leur communication en autonomie. L’événement s’est
déroulé avec succès, et les participants étaient très satisfaits.

● Appel à contributions :
Francine est preneuse de vos vidéos ou photos à publier sur le compte
Instagram CultureartsParis11. N’hésitez pas à les partager avec elle.

Atelier Cinéma

● Présentation des activités :
Catherine a partagé les dernières actualités cinématographiques via une newsletter.

● Renouvellement de l’abonnement du blog :
Une demande a été faite pour le renouvellement de l’abonnement du blog cinéma
pour un montant de 151,60 €.

● Vote :
Le renouvellement a été voté à l’unanimité, avec 6 votes pour et 2 abstentions, sous
réserve de la validation budgétaire par Iryna.

Atelier Urbanisme, Jardin & Végétalisation

● Rue des 3 Bornes :
Julien Kahn a rencontré des représentants de la voirie et du cabinet du maire. Il a été
confirmé que l’arrêté temporaire de circulation devient permanent.

● Nouveaux projets :
● Un groupe de travail est en cours de création pour réfléchir à la place du vélo

dans le quartier.
● Le dispositif lié au PLU climatique a été lancé. Trois amendements proposés

par Zakaria ont été votés et retenus lors du dernier Conseil de Paris.

Inter CQ Sympa

● Retour sur la dernière soirée :
La dernière rencontre a été très bien accueillie. La Maison de la Vie Associative et
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Citoyenne (MVAC) prendra en charge le financement de la prochaine soirée, prévue
pour le 5 décembre.

Le Journal

● Bilan des 20 ans :
Thomas a présenté un retour historique sur les 20 ans du journal / 50 numéros. Il y a
eu plusieurs pose de la publication dans le passé. (20 ans x 3 munéros par an =/=50
publiés.)

● Projet « Quartier 11 » :
Francine a rencontré la responsable du journal « Quartier 11 » pour proposer une
page dédiée par conseil de quartier. Cette proposition a été refusée. Le journal ne
bénéficie pas de financement et ne souhaite pas inclure des informations locales.

● Démission :
Marc Claramunt a annoncé sa démission de la coordination du journal et du groupe
d’animation.

● Futur du journal :
Un consensus a été trouvé pour préserver l’identité du journal tout en le rendant plus
participatif et moderne. Une réunion dédiée est prévue en janvier avec l’équipe
actuelle pour définir la suite du projet.

● Un contact sera pris avec la cellule pour explorer la possibilité de publier des articles
dans le journal du 11e arrondissement.

Atelier Propreté & Sécurité

● Pause temporaire :
L’atelier est suspendu à la suite du décès de Louis Aumont. La reprise est prévue
lors de la prochaine réunion, fixée au 9 décembre.

● Rencontre avec la police municipale :
Une réunion est programmée pour le 5 décembre afin d’échanger sur les projets en
cours.

Atelier Bien-être

● Événement à venir :
Francine a annoncé l’organisation, en janvier, d’un atelier avec une psychologue sur
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le thème de l’expression des sentiments. Les détails seront communiqués
prochainement.

Atelier Vie Locale

● Rencontres avec les acteurs locaux :
L’équipe de l’atelier a mené une série de rencontres avec une trentaine de
commerçants et associations depuis septembre. L’objectif est de renforcer les liens
avec le conseil de quartier et d’encourager leur participation aux activités.

● Projet de fête de la solidarité :
Une grande fête de la solidarité est en préparation pour l’été, avec la participation de
l’ensemble des acteurs locaux.

● Thomas a proposé de mobiliser des commerçants du square Pas-de-Loup pour cet
événement. Une rencontre sera organisée prochainement.

2. Vote du budget du blog cinéma
● Montant : 151,60 €
● Résultat du vote :

● 6 votes pour
● 2 abstentions

● Condition : Validation budgétaire par Iryna.

3. Point d’étape sur le vœu "kit scolaire"
● Le vœu, porté par Marina lors de la dernière plénière, vise à inclure les papeteries

locales dans la livraison des kits scolaires.
● Une lettre a été envoyée à M. Jérôme Meyer, adjoint aux affaires scolaires, pour

demander l’extension de ce vœu à l’échelle de l’arrondissement.
● Le quartier ne disposant que d’une seule papeterie, des collaborations avec d’autres

conseils de quartier sont envisagées pour garantir un maximum de partenaires.

4. Préparation de la réunion du 11 décembre
● Cette réunion portera sur l’avenir du groupe d’animation.
● Absences notables : Jean-Pierre Corsia ne sera pas présent. L’ordre du jour reste

flou.

page 4/4



● Trois membres du groupe d’animation (Francine et Claudine) quittent leur poste, leur
mandat arrivant à terme. Un renouvellement est nécessaire avec l’intégration de
nouveaux profils.

5. Points divers
● Point sur le budget :

Iryna, excusée, transmettra une mise à jour des comptes dès qu’elle aura les
informations de la cellule.

● Campagne de recrutement :
Une campagne, organisée par la mairie dans les prochaines semaines, visera à
recruter de nouveaux participants pour les conseils de quartier.

● Prochaine plénière :
Françoise a suggéré de tenir la plénière de mars à l’école Pihet car cela serait une
bonne opportunité d’associer les parents et riverains qui ont fait remonté des
inquiétudes liées aux travaux, chauffage et aux nuisances sonores dans la salle
actuelle.
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